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出典:⼩⾅⻭CAD/CAM冠の市場について(2020年2⽉)



⾦属冠とCAD/CAM冠の⽐較
⾦属冠

•安価
•強度がある
•経年変化が少ない

•審美性に劣る
•⾦属アレルギー
        etc..

CAD/CAM冠
•透明度がある
•審美性がある
•⾦属アレルギーの⼼配がない

•着⾊性がある
•強度に劣る

 etc...



⾦属冠 CAD/CAM冠



今年12⽉から
PEEK冠が

⼤⾅⻭全てに
保険適応可能
に・・・



これからは
審美性をより求められる時代

デジタル技⼯の需要の増加を感じた❣

でも…



パソコン
20〜30万円 ソフト

30万円〜

加⼯機
500〜700万円

シンタリング
ファーネス
約200万円



本学の学⽣136名に
アンケートを実施した❣

そのアンケートの内容は．．．



本学⽣の136⼈にアンケートを取ったアンケート内容は
Q1.将来⻭科技⼯所を開業したいですか

→Q1.で「したい」の⼈のみ
Q2.個⼈で開業したいですか

Q3.アナログ技⼯かデジタル技⼯どちらをしたいか
Q4.アナログ技⼯は将来なくなると思うか
の計4問を２択で回答していただき

記述の質問として、
Q5.初期投資⾦の調達⽅法は何が考えられるか
Q6.⻭科技⼯⼠になるために何が必要か
に回答していただきました。



41.18%

58.82%

将来的に開業したいですか？Q1.将来的に開業したいですか

したい
41.18%したくない

58.82%

N＝136



41.18%

58.82%

将来的に開業したいですか？Q1.将来的に開業したいですか

したい
41.18%したくない

58.82%
4割越えが開業意識

N＝136



69.64%

30.36%

グラフ タイトル

したい
69.64%

しない
30.36%

Q2.個⼈で開業したいですか

N＝56



65.44%

34.56%

グラフ タイトル

デジタル技⼯
65.44%

アナログ技⼯
34.56%

Q3.デジタル技⼯かアナログ技⼯どちらをしたいですか

N＝136



8.09%

91.91%

デジタル技⼯は無くなると思うか？

無くなる
8.09%

無くならない
91.91%

Q4.アナログ技⼯は無くなると思うか

N＝136



初期投資⾦の調達⽅法    

・銀⾏に融資を受ける
・⼗年ほど臨床に出て貯める etc...

技⼯⼠になるためには何が⼤事か？

・コミュニケーション能⼒
・向上⼼
・技術⼒
・忍耐⼒
・⾒て盗む⼒          etc...



アンケートについて簡単に述べると

・将来の開業を考えている⼈が全体の4割をしめ、
そのうちの多数は個⼈経営を考えている⼈もいる

・また技⼯操作では6割を超える⼈たちが
デジタル技⼯をしたいと考えている

・圧倒的多数がアナログ技⼯はなくならないと
考えている



開業したい、更に個⼈でデジタル技⼯でとなると
まず思い当たったのが初期投資⾦について



アンケート結果について考えてみた



サブスクリプションとは

⽉単位または年単位で定期的に料⾦を⽀払い利⽤する
コンテンツやサービスのこと。 商品を「所有」ではな
く、⼀定期間「利⽤」するビジネスモデル。⽇本では
サブスクとも略される。

出展:Wikipedia

アンケートでは
・銀⾏に融資を受ける
・⼗年ほど臨床に出て貯める etc...

私たちが調べるとサブスクリプションがあった！



出典:https://www.facebook.com/photo?fbid=527374432729472&set=a.442806307852952



ミリングセンター値段

出典:東⽇本ミリングセンター価格表
mhttps://www.tokyo-milling.com/product/price/



パソコン
20〜30万円 ソフト

30万円〜

加⼯機
500〜700万円

シンタリング
ファーネス
約200万円



パソコン
20〜30万円 ソフト

30万円〜

加⼯機
500〜700万円

シンタリング
ファーネス
約200万円



技⼯⼠になるには
何が⼤事か

次に・・・



技⼯⼠になるには何が⼤事か…
→従来の技⼯⼠になるために必要だったことが⼤事に

アンケートでは

・コミュニケーション能⼒
・向上⼼
・技術⼒
・忍耐⼒
・⾒て盗む⼒          etc...



アナログ技⼯の操作はデジタル技⼯にも必要となり、
切削加⼯した補綴物の調整等にはまだ技⼯⼠の⼿を
加える事が必要となる

出典:https://www.yamakin-gold.co.jp/yn/qa021_polishing/
ヤマキンニュース 【⻭科技⼯Q&A】ナノダイアモンド研磨剤について



技⼯⼠の腕

デジタルに意欲的
な⻭科医師の選択

患者のニーズに
合わせた
補綴物の完成

⻭科医師
患者の意⾒



技⼯⼠の腕

デジタルに意欲的
な⻭科医師の選択

患者のニーズに
合わせた
補綴物の完成

⻭科医師
患者の意⾒

実⼒をつけて
コミニュケーション能⼒
を⾼めることが

これからの時代に必要



このことから

・⾼額な初期投資⾦も抜け道があり、デジタル化が
始まった当初よりは開業もしやすくなっている

・アナログ技⼯もふまえて積極的な姿勢と、基礎的な
技術⼒の向上

・コミニュケーション⼒などが結局不可⽋



班として話し合った結果

抜け道があっても⾼額なデジタル技⼯所開業は
壁が⾼い…正直したいとは思えない

デジタル技⼯についてよく考える機会になったので
班⼀同として実りになった



ご清聴ありがとうございました


